

Antrag

des Abgeordneten **Alexander König CSU**

Elektrifizierung der Eisenbahnstrecken Nürnberg – Hof – Reichenbach und Regensburg – Hof – Reichenbach

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie zu berichten, welche Anstrengungen seitens der Staatsregierung im Hinblick auf eine Elektrifizierung der Eisenbahnstrecken Nürnberg – Hof – Reichenbach und Regensburg – Hof – Reichenbach unternommen werden.